

## 510(ごとう)通信 ~令和7年4月号~

新学年を迎える時期になりました。当そろばん教室にも新しいそろばん仲間が入ってくれることを楽しみにしています。3月8日表彰式、6年生対象のディズニーリゾート卒業旅行も無事に終わりホッとしています。今年の写真は、表彰状を持ってとりました。そろばん教室の春休みは特にありません。宿題のない時期なので、そろばん練習をしっかりとしましょう。タイマーについて：教室にもあるのですが、なかなか丁寧につかってもらえません。自宅にあるものを持ってきてください。必要になりましたら、声をかけさせていただきます。上手に出来ない子は使用禁止にする場合もありますので、ご了承ください。小学校(2024年)中学校の教科書が変わりました。学習内容は増える一方です。そろばん学習により、計算力・あきらめない忍耐力を身につけて、小学校、中学校生活を送ってください。アバカスサーキット2025年前期申込おねがいします。



後藤速算研究会は、そろばんを習いたい生徒さんを募集しております。役立つ計算力を身につける指導をしております。お友達、お知り合いにすすめてください(´・v・`)30秒お願いします。

### 6月22日⇒日商検定試験まであと90日(3/25日現在)

KYさん…ドリル1を終わるまでに計算の基本をおぼえましょうね。頭の中で計算してはダメです！！  
AHさん…指の動かし方を覚えて、たし算ひき算を上手になりましょう。5の友達計算は卒業できたよ。  
KRさん…数字を読めています。大きな数字も数えることができます。そろばんの約束守ってね。  
YTさん…わり算理解できています。答えを立てる場所を守りましょう。コツを覚えたら、バッチリ。  
MSさん…順調にすすんでいます。そろばんの計算の約束はあと少しで卒業です。がんばれ～～すぐ検定。

## 別れの季節

卒業の時期になりました。  
そろばんという習い事も  
卒業してしまう人が増えます。  
悲しい別れですが、数年後に  
そろばんを習って良かった  
と思ってもらえれば本望です。

